

ちょこっと

ぴこっとコラム



個人的な話になりますが、今年度やりたいこととして目標に掲げていた「富士山の頂上でウクレレを弾く」というチャレンジを達成してきました！

新たな余暇活動として今年から山登りを始め、日本一の山である富士山に登ることを目標にしてきました。全くの初心者で、ゼロからのスタートでしたので、まずは装備を揃えたり、低い山から少しずつ高い山に挑戦して練習をして準備をしてきました。当日は天気にも恵まれ、そして頂上では大好きなウクレレを弾くことができ、最高の体験となりました！たくさんの方に心配して頂いたり、応援してもらったり、いろいろな方に支えてもらっていることを実感し、あらためてみなさんへの感謝の気持ちを抱く経験となりました。僕のモットーは「人生には楽しみが大切」です。山登りは別にやらなくてもいいことかもしれませんが、見たことのない景色を見たり、やったことがない体験をするという新しい挑戦をすることで人生にワクワクやドキドキを持つことができました。さて、次は何に挑戦しようかな。(文責:山田)

○夏休み企画「夏のそうにゃんスタンプラリー2023に行こう！」

8月22日(火)に「夏のそうにゃんスタンプラリー2023に行こう！」を開催しました。相鉄線の1日乗車券を買って、6つの駅に設置されているスタンプを集めてきました。電車の写真を撮りながら参加する子もいたり、途中の休憩でスイーツを食べるのを楽しんだり。電車好きや外出好きの小学生から高校生までのなかまが集った、夏の楽しいイベントになりました！

スタンプ、コンプリートできました！
「そうにゃんだい(湘南台駅)で記念撮影！→



○夏休み企画&月1チャレンジ企画「ポケモンカード大会&ポケモンカード体験」

今大人気のポケモンカード。ぴこっとでは、普段の活動の自由あそびでも、ポケカを楽しむ子どもたちがたくさんいます。今回は、自分のデッキを持っている人は大会形式で、やってみたい、もっとカードについて勉強してみたいという子たちにも体験してもらえるように体験会を開催いたしました。勝つこともあれば、負けることもある。でも、それを楽しむことが大事ということを経験してもらいたいという思いもあり、企画してみました。



ぴこっとギャラリー

いつもステキな作品を投稿してくれている H さん (小 6) の作品が、NHK のビットワールドのエンディングで流れたそうです! 素敵ですね!!



S くん(小4)は、動画を投稿してくれました。作品タイトルは「Comin soon TV Hacks a Digicas」です。フリックリップというアニメーションを作るアプリで動画を作っています。音楽に合わせて次々とイラストや文字が動くかっこいい作品です!



K くん(小6)も動画での投稿でした。スクラッチを使ってオリジナルのゲームを作ったそうです! 横スクロールで猫がネズミをよけながら進んでいく楽しいゲームです!

S くん(小6)の作品は、紙粘土で作った「ピクミン」です。とても上手にできていますね。今にも動き出しそうです!



R くん(小 4)は、夏休みの宿題で「水田看板ポスターコンクール」のポスターを描いたそうです。絵の具で背景を描いて、習字で文字を書いたから、稲穂を絵の具で描いたそうです。秋がとても上手に表現された作品ですね!



<ぴこっとギャラリー 募集方法>

- ① 作品や投稿の写真(動画も OK!)
- ② お子さんの名前・学年(紙面にはイニシャルで載せたいと思います)
- ③ 作品のタイトルやコメントなど

上記 3 点をメール(picot01@oak.or.jp)か直接スタッフまでお知らせください。

ぴこっとギャラリーのコーナーでは、皆さんのアートな作品や取り組んでいる余暇についての投稿を募集します!! イラストでも、工作でも、習字でも、お料理でも、スポーツでも、読書でも、なんでも OK! 皆さんの作品や投稿を見ることで、「自分もやってみよう!」と思って余暇を広げるきっかけになるといいですね。どしどしご応募ください!!

